

opusdei.org

Historique

L'Opus Dei est une institution de l'Eglise catholique fondée par saint Josémaria Escriva de Balaguer.

8 avr. 2014

" L'Opus Dei a pour activité principale de donner à ses membres, et aux personnes qui le désirent, les moyens spirituels nécessaires pour vivre dans le monde en bons chrétiens ",
expliquait le fondateur.

Pour ce faire l'Opus Dei propose des activités de formation chrétienne et

un accompagnement spirituel personnalisé.

Les premiers fidèles de l'Œuvre sont arrivés en République Démocratique du Congo (ex Zaïre) en 1980 à la suite de l'invitation faite par Son Éminence le Cardinal Malula, archevêque de Kinshasa, et par d'autres évêques du pays.

Le Bienheureux Álvaro del Portillo, premier successeur de Saint Josémaría, effectua en 1989 une visite pastorale aux fidèles de l'Œuvre et à beaucoup d'autres personnes qui participent du message spirituel de la Prélature.

Actuellement, il existe des centres de la Prélature dans les villes de Kinshasa et de Lubumbashi.

Des activités de formation chrétienne sont organisées également à Brazzaville, en République du Congo.

Le siège congolais de la Prélature est
situé au 4, avenue de l'Okapi,
Kinshasa/Ngaliema. Le Vicaire pour
le Congo est Monseigneur Xavier
Valdés.

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
dev.opusdei.org/fr-cd/article/
historique-2/](https://dev.opusdei.org/fr-cd/article/historique-2/) (6 août 2025)